
 

 

 
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

Gabinete do vereador CARLOS FONTES 
 

REQUERIMENTO  Nº 96/12 
De Informações 

 “Com relação ao protocolo de n.º 8671/2011, que solicita a extração de arvores no bairro Jardim Vista Alegre”.  Considerando-se que, este vereador foi procurado pela senhora Lourdes Alves de Oliveira Dias, moradora na Rua da Alegria, 135, no bairro Jardim Vista Alegre, reclamando a falta de atenção por parta da prefeitura com relação ao protocolo de n.º 8671/2011, que solicita a extração de arvores no endereço mencionado neste protocolo.  Considerando-se que, a reclamação dos moradores desta rua, é que a noite, algumas pessoas ficam debaixo destas árvores, utilizando drogas e até atitudes suspeitas e de cenas obscenas acontecem por causa da escuridão proporcionada pela ausência de iluminação debaixo destas arvores.  Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações:  1) Qual esta sendo o andamento do protocolo de n.º 8671/2011 por parte Ada prefeitura?  2) Porque até o momento este protocolo não foi atendido?   3) É possível extrair estas arvores? Se positivo quando?  4) Se a questão 3 for negativo, expor detalhadamente os motivos.  5) Outras informações que julgar necessárias.   Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de fevereiro de 2012.   CARLOS FONTES -Vereador – PSD 


